

2022年10月11日

株式会社 INPEX
広報・IR ユニット
(電話 03-5572-0233)

当社代表取締役会長 北村俊昭が 豪州勲章「The Order of Australia」を受章致しました (お知らせ)

このたび豪州連邦政府より、株式会社INPEX（以下、当社）代表取締役会長 北村俊昭に同国の勲章である「Honorary Officer in the General Division of the Order of Australia」が授与されましたのでお知らせいたします。

叙勲式は、10月10日午前8時15分より駐日豪州大使公邸にて、ファレル貿易・観光・特別国務大臣 (Senator the Hon Don Farrell, Minister for Trade and Tourism, Special Minister of State) 及びピーター・ロバーツ駐日臨時代理大使 (Mr. Peter Roberts OAM, Chargé d'Affaires of the Australian Embassy, Tokyo Japan) 他ご参列のもと、執り行われました。



叙勲式の様子



Order of Australiaは英国連邦王国エリザベス女王によって1975年に設立された、豪州連邦の発展に多大なる貢献が認められる国民や外国市民に授与される豪州の勲章です。当社は、豪州連邦において、単体としては日本最大の対豪州投資案件である、イクシスLNGプロジェクトをオペレーター（操業主体）として主導し、2018年よりLNG（液化天然ガス）、LPG（液化石油ガス）およびコンデンセートを順次出荷・輸出しております。

今般の受章は当社の経営責任者として北村がイクシスLNGプロジェクトを牽引し、豪州経済のみならず豪州と日本の経済協力関係の発展にも大きな貢献をした功績が豪州政府に認められたことによるものです。加えて、イクシスLNGプロジェクトは地元の雇用や事業の創設といった経済的な貢献だけではなく、イクシスの陸上液化プラントが位置する北部準州ダーウィン市周辺の土地・水域の伝統的所有者（traditional owners）であるララキア先住民族との協力関係のもと、ララキア・イクシスLNG信託基金（Larrakia Ichthys LNG Foundation Trust）等、多くの地域発展につながる貢献事業を展開しております。

INPEXは、今後もエネルギー開発・安定供給の責任を果たしつつ、2050年ネットゼロカーボン社会の実現に貢献すべく、エネルギー構造の変革に積極的に取り組んでまいります。

以 上